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ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con quince minutos del día veintinueve de
abril de dos mil trece, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del Palacio de
Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia Centro, de esta
Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologías de la Información del Poder Judicial del
Estado, siguientes: Lic. Gloria Aurora Estrada Flores (Suplente del Presidente del Comité Dr. Héctor
Hernández Tirado), Lic. Rocío Magdalena Reyes Morales (Suplente de la Consejera Lic. Teresita
del Niño Jesús Palacios Iniestra), Lic. Estela Teresita Carranco Hernández (Directora General de
Administración), C.P. Martín Bernal Abarca, (Director General de Finanzas y Planeación), C.P.
Benjamín Anacleto Miranda (Director de Recursos Materiales y Servicios), Ing. Jorge Novoa
Maubert (Director de Tecnologías de Información y Secretario del Comité), Ing. Eduardo Falcón
Garduño (Subdirector de Desarrollo de Tecnologías e Infraestructura) e Ing. Moisés Lima Valdez
(Subdirector de Ingeniería de Software) para llevar a cabo la Décima Séptima Sesión Ordinaria del
Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Comentarios del proyecto ejecutivo del Expediente Electrónico.
5. Informe de los procedimientos manuales.
6. Presentación del Proyecto Sistema Electrónico de Consultorías, solicitado por la Lic.

Silvia Vázquez Sánchez, Subdirectora de Consultoría y Estudios Legislativos.
7. Designación del suplente del Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios
8. Asuntos Generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe
quórum legal para realizar la sesión de Comité, por lo que la Lic. Gloria Estrada procedió a declarar
abierta la presente sesión.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden
del día la cuál fue aprobada por los integrantes del Comité.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que debido a que
el Acta de la sesión anterior ya había sido firmada por todos los integrantes, ya no era necesario
volver a leerla, lo que se aprobó por unanimidad.

En desahogo del cuarto punto del orden del día, respecto a los Comentarios del proyecto ejecutivo
del Expediente Electrónico, el Ing. Novoa comento que la sesión anterior se entregó, a los
integrantes del Comité, una copia de la propuesta del proyecto ejecutivo del Expediente Electrónico
y el Mgdo Hernández Tirado solicitó enviar sus comentarios al Secretario del Comité, los cuales no
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llegaron, por lo que esperaremos las indicaciones de los Consejeros integrantes del Comité en la
próxima sesión.

o En desahogo del quinto punto del orden del día, el Ing. Novoa comentó que en meses pasados se
solicitaron procedimientos manuales de algunos sistemas críticos, en la sesión anterior el C.P.
Martín Bernal hizo el comentario que el Comité no debería solicitarlos, por lo que para antes de esta
sesión se recabaron los procedimientos y se le turnaron a la M. en A. Monserrat Mociño,
Subdirectora de Desarrollo Organizacional, ella se encargará de agregar esos procedimientos
manuales al mapeo de procesos.

En desahogo del sexto punto del orden del día, el Ing. Novoa presentó a la Lic. Silvia Vázquez,
Subdirectora de Consultoría y Estudios Legislativos quien expuso cómo trabajan en la Coordinación
Jurídica y de qué manera lo harían contando con el proyecto "Sistema Electrónico de Consultorías",
una vez terminada la exposición, el Ing. Novoa preguntó si este sistema está soportado por un
procedimiento, la Lic. Vázquez mencionó que si está soportado en un procedimiento. El Ing. Moisés
Lima, Subdirección de Ingeniería de Software, comentó que con el personal que tiene a su cargo no
podría desarrollar el sistema en este momento, intervino el Ing. Novoa y mencionó que el Consejo
deberá evaluar los trabajos que tiene pendientes la Dirección de Tecnologías de Información, para
decidir lo conducente. El Ing. Novoa dijo que la Coordinación Jurídica solicitó dos proyectos, este
que se presenta y el sistema de Expediente Electrónico por Materia, aportando la idea de contratar
un despacho para que desarrolle los sistemas, la Lic. Teresita Carranco sugirió que el sistema se
dictamine como viable, pero que no se puede desarrollar a corto plazo. El Ing. Falcón preguntó a la
Lic. Velázquez si conocía algún software en el mercado que realizara lo que necesitan, la Lic.
Velázquez comentó que no. El Ing. Novoa solicitó al Ing. Eduardo Falcón para que buscara algún
programa en el mercado que cubra las necesidades o en otro Poder Judicial, la Lic. Carranco
propuso buscar algún programa en otra unidad jurídica de alguna dependencia descentralizada de
gobierno.

/

En desahogo del octavo punto del orden del día, se deja constancia de que no hubo asunto alguno
que tratar.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, ios asistentes firmaron esta acta para los efectos legale:V
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del Comité. r Iy

En desahogo del séptimo punto del orden del día, el Ing. Novoa solicitó al Lic. Juan Carlos Miranda
Cuevas, presentarse para que los integrantes del Comité sepan que ha sido designado suplente del
Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios.
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COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE L ¡INFORMACiÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE
MÉXICO

. R STRADA FLORES
PRESIDENTE DEL

COMITÉ

LIC. JUAN CARLOS MIRANDA CUEVAS
SUPLENTE DE CONSEJERO DE LA

JUDICATURA

AL ASARCA
AL DE FINANZAS Y

LA EACIÓN
INTEGRANTE DEL OMITÉ

ING. JO V M~ SERT
DIR OR DE TECNOLOGíAS DE

INFORMACiÓN Y SECRETARIO TÉCNICO
DEL COMITÉ

LIC. TERESITA CARRANCO HERNÁNDEZ
DIRECTORA GENERAL DE

ADMINISTRACiÓN
INTEGRANTE DEL COMITÉ

C.P. SEN Mí ANACLETO MIRANDA
DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES Y

SERVICIOS
INTEGRANTE DEL COMITÉ

Esta foja pertenece al Acta de la Décima Séptima Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha veintinueve de abril de dos mil trece,
constante de 3 fojas útiles por una sola de sus caras.
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